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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 26 de julho de 2018 

 

Aos vinte e seis dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, no Edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Paulo Alexandre Vieira e Sousa 

e Luís António de Sousa Teixeira.  ----------------------------------------------------------------  

Foi verificada e justificada a ausência da Senhora vereadora Ana Genoveva da Silva 

Araújo, que se encontrava a gozar férias. ---------------------------------------------------------  

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---  

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

De seguida, deu a conhecer aos senhores vereadores as atividades que decorreram no 

território concelhio. Assim, disse:  ----------------------------------------------------------------  

No âmbito do projeto Bem Envelhecer, a Associação para o Desenvolvimento das 

Comunidades Locais (ADCL) organizou, a 18 de julho, uma atividade em Guimarães que 

contou com a participação de várias instituições sociais do nosso Concelho. Esta atividade 

teve por objetivo, alertar, sensibilizar e informar os idosos sobre os comportamentos a ter 

com a sua segurança, bem como, proporcionar a partilha das diferentes experiências 

relativamente a realidades distintas. Esta iniciativa, disse o senhor Presidente, teve o 

apoio, como é costume, do Município de Terras de Bouro.  -----------------------------------  

No dia vinte e um de julho, informou o senhor Presidente, realizaram-se no Pavilhão da 

Escola EB 2/3 de Rio Caldo, os jogos da final do Torneio Concelhio de Futebol de cinco, 

não se tendo verificado, felizmente, qualquer incidente, concluiu. Este torneio, comentou 

o senhor Presidente, foi organizado pelo Grupo desportivo de Valdozende, a quem dirigiu 

uma palavra de reconhecimento e parabéns, pelo trabalho desenvolvido numa pareceria 

com o Município e que registou, uma vez mais, uma elevada adesão de participantes e de 

manifesto interesse, por parte do público, que acompanhou os jogos de forma 

entusiasmada.  ----------------------------------------------------------------------------------------  

Deu também conta que, a vinte e três de julho a Feira Quinzenal voltou a realizar-se, após 

muitos anos de ausência, na Avenida Dr. Paulo Marcelino e Largo Padre Martins Capela. 

Informou ainda o senhor Presidente e a esse propósito, que na visita que fez à feira, 

conjuntamente com o senhor Vice-presidente, Adelino Cunha, registava-se uma 

assinalável presença de público, tendo referido que, a partir dessa data, a feira realizar-

se-á sempre nesses locais. Esta iniciativa, referiu, foi muito bem aceite pelos feirantes e 

pelos munícipes que se deslocaram à sede do Concelho. --------------------------------------  
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Informou depois que a vinte de julho, teve uma reunião com o senhor Diretor da 

Segurança Social do Distrito de Braga, João Ferreira, onde ficou decidido que o serviço 

de tesouraria da Segurança Social, vai ser reativado em Terras de Bouro, fruto dos 

esforços, envidados nesse sentido, logo no início do mandato. Sustentando este facto, 

lembrou que a extinção deste serviço havia ocorrido no ano de 2013, o que causou muitos 

transtornos à população. Nessa mesma reunião, continuou, foram abordadas as obras de 

requalificação do Centro Cívico de Terras de Bouro que irão incluir a remodelação das 

atuais instalações da Segurança Social, ficando também em aberto a hipótese da 

transferência destes serviços para o rés-do-chão do polidesportivo. O senhor Presidente 

realçou que, estas duas melhorias permitirão uma resposta mais eficaz e de proximidade 

para os munícipes e ao mesmo tempo, dignificar o trabalho dos funcionários.  ------------  

Deu de seguida conhecimento que o Município de Terras de Bouro e a Empresa José 

Firmino da Silva Ferreira, Ld.ª, formalizaram a assinatura do contrato para a empreitada 

denominada “Controlo de Invasores Lenhosas na Freguesia de Vilar da Veiga”.  ---------  

Especificando, referiu que esta intervenção permitirá a execução de trabalhos que vão 

incidir sobre uma área de 73,62 hectares de terreno, localizado na freguesia de Vilar da 

Veiga e onde se vai realizar o corte e remoção de invasoras. Consequentemente será feita 

uma arborização e aproveitada a regeneração natural. Esta intervenção representa um 

encargo de duzentos e trinta e cinco mil, trezentos e oitenta e nove euros e vinte e nove 

cêntimos, que corresponde ao orçamento apresentado pela Empresa, anteriormente 

aludida.  ------------------------------------------------------------------------------------------------  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Tanto o senhor Vereador Paulo Sousa como o senhor Vereador Luís Teixeira 

responderam que não.  -------------------------------------------------------------------------------  

Sendo dez horas e trinta minutos e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da 

Câmara Municipal deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei.  --------------------------------  


